

## Babinsa Mengajak Masyarakat Bercocok Tanam Padi Untuk Meningkatkan Ketahanan Pangan

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 9, 2023 - 14:35



Majene - Babinsa Koramil 04/Malunda Kodim 1401/Majene melaksanakan pendampingan menanam padi di Dusun Kalo'bang Desa Ulumanda, Kecamatan Ulumanda Kabupaten Majene Prov. Sulawesi Barat. Jumat (09/06/2023).



Pendampingan tersebut dilakukan sebagai upaya dalam mendukung Program Pemerintah, khususnya swasembada pangan.

Dalam kesempatan itu Babinsa Ulumanda Serda Suryanto menyampaikan, Kegiatan pendampingan penanaman padi merupakan kegiatan rutin yang kami laksanakan untuk membantu para petani dan memberikan masukan-masukan untuk peningkatan hasil pertanian.

"Ini sudah merupakan tugas kami sebagai Babinsa di wilayah binaan diantaranya membantu para petani dalam hal pertanian, seperti kegiatan tanam padi yang sedang saya kerjakan sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan Rakyat," ujarnya.

Dengan penuh rasa semangat Babinsa juga menumbuhkan semangat tinggi terhadap para petani dalam melakukan panen padi, bukan hanya saat penanaman padi saja tetapi juga di saat penyemaian bibit padi, pengolahan lahan sawah, perawatan sampai panen padi. Seperti saat ini yang sedang mereka lakukan ialah menanam padi di sawah sebagai wujud rasa kepedulian terhadap para petani.



Lebih lanjut, Serda Suryanto mengatakan, Kami turun di sawah untuk membantu

dengan harapan dapat memberikan motivasi dan nilai positif bagi petani agar lebih bersemangat dalam bekerja guna meningkatkan ketahanan pangan masyarakat.

Di tempat terpisah Danramil 04/Malunda Lettu Inf Alimuddin mengatakan bahwa dirinya senantiasa memberikan arahan kepada para Babinsa untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. Tidak terkecuali kegiatan yang dilaksanakan salah satu Babinsanya untuk terjun langsung membantu petani dalam menanam padi.

" Para Babinsa dalam mendukung program swasembada pangan akan langsung turun ke lapangan membantu para petani memberikan masukan dan dorongan semangat serta motivasi agar mendapatkan hasil panen yang maksimal, " ungkap Danramil.